



Crossroads of the Heart

Re-connecting to the Godhead

Heart to Heart Sharing, Movement and Song for Cognitive Restauration

Inspired by C. Iving Bensons' 1936 Eight Points of the Oxford Group and dedicated to the memory of Frank Buchman 1878-1961, one of the 20th centuries' greatest 'voices of protest against lifeless, institution-based religion. Despite his legacy, his work remains largely unknown. Buchman who was devoted to transforming the nations, one person at a time through the life-changing message of the cross, has been credited with helping create Alcoholics Anonymous.

As opposed to stretching routines which concentrate on the body only or anti-stress techniques for relaxing the mind, Crossroads of the Heart is an ever fresh way to reconnect us to the Godhead, promoting cognitive restoration for the inseparable unity of the whole person: spirit soul and body. *Exists in English, French and German.*

This tri-lingual interactive E-Manuel presents a hands on guide for stretching the spirit, the soul and the body through reflection, original songs and heart to heart conversation. This work stresses basic values of freedom, forgiveness, obedience, sacrifice, unconditional love and life. *Based on a mouvement that began over two millenniums ago with the birth of Jesus the Christ, whose devoted work and teachings are the major source for modern notions of human rights and have been instrumental in ending human sacrifice, slavery and infanticide.*

Metacognitive, friendly and fun. Designed to promote vitality and social cohesion, Crossroads of the Heart embraces all peoples and all nations as one family made of the same earth. It consists of nine interactive doors of perception and ten songs. Each one is his own student as well as his own teacher. There are no rules, just a creative way to rethink life through reflection, heart to heart conversation, motion and music. This journey into the heart of the Spirit and the Truth works from *the inside-out*. In a world where instant outward gratification is the norm the need to respond with the wisdom that comes from within has never been greater.

Choice as a Weapon for Survival:

*Which way will you go? Christopher Walken dances in the Fatboy Slim clip *Weapon of choice*. Life unfolds one choice at a time. A crossroad implies choice of direction. Every day brings new choices. Sometimes it's a matter of life or death. Robert Johnson, the founder of Rock n' Roll sold his soul to the devil at the crossroads of his life to become a rich and famous guitar virtuoso. When Satan offered Jesus the world on a silver platter, Jesus declined.*

In the unseen dimension, a war is raging. A race is on for souls. *Your Soul is Your Essence*. Jesus asks the question: *What good is it to gain the whole world but lose your soul?* Almost 3000 years ago Jeremiah the weeping prophet is quoted as saying *Stand at the crossroads and look, ask where is the ancient path? Where is the good way? Walk in it. You will find rest for your souls.* Disavowing any formal creed or denominational status, these Nine Doors of Perception are based on principals of immutable spiritual truth. Why spiritual? Because this earth is governed by spiritual laws, unwavering laws which work in the same precise fashion as electricity or gravity.

WELCOME TO CROSSROADS OF THE HEART. AN ADVENTURE JOURNEY FROM THE INSIDE OUT DESIGNED TO BE DISTRIBUTED ON A DONATIONS ONLY BASIS. IT IS NOT FOR SALE. PRESENTED VIA INTERNET OR IN PERSON, THIS E-MANUEL IS TO BE SHARED FAR AND WIDE.

[Tina Provenzano Saint Fort sur Gironde 17240, France](mailto:Tina.Provenzano@wanadoo.fr)

[youtube channel: Crossroads of the Heart @crossroadsoftheheart](https://www.youtube.com/channel/UC...)

www.tinascafe.fr tinascafe@wanadoo.fr



Carrefour du Coeur

Re-connexion à la Divinité

Partage cœur à cœur par le mouvement et la chanson pour une restauration cognitive

Inspiré des *Huit points du groupe d'Oxford* de 1936 de C. Ivring Bensen et dédié à la mémoire de Frank Buchman 1878-1961, l'une des plus grandes voix de protestation contre la religion sans vie et institutionnelle du XXe siècle. Malgré son héritage, son travail reste largement méconnu. Buchman, qui s'est consacré à transformer les nations, une personne à la fois grâce au message de la croix qui change la vie, a été crédité d'avoir aidé à créer les Alcooliques anonymes.

Contrairement aux routines d'étirement qui se concentrent uniquement sur le corps ou aux techniques anti-stress pour détendre l'esprit, Crossroads of the Heart est une façon toujours nouvelle de re-connection à la Divinité, favorisant la restauration cognitive pour l'unité inséparable de toute la personne : l'esprit, l'âme et le corps. Existe en Anglais et en Allemagne.

Ce Interactif Tri-lingual E-Manuel est un guide pour étirer l'esprit, l'âme et le corps par la réflexion, des chansons originales et des conversations de cœur à cœur. Ce travail met l'accent sur des valeurs les plus fondamentales que sont la liberté, le pardon, l'obéissance, le sacrifice, l'amour inconditionnel et la vie. Basé sur le mouvement qui a commencé il y a plus de deux millénaires avec la naissance de Jésus le Christ. Son travail dévouée et ses enseignements sont une source principal des notions modernes des droits de l'homme, et ont servie a mettre fin aux sacrifices humains, à l'esclavage et à l'infanticide.

Métacognitif, amical et amusant. Conçu pour favoriser la vitalité et la cohésion sociale, Crossroads of the Heart embrasse tous les peuples et toutes les nations comme une seule famille faite de la même terre. Il se compose de neuf portes interactives de la perception et de dix chansons. Chacun est son propre élève ainsi que son propre professeur. Il n'y a pas de règles, juste une façon créative de repenser la vie à travers la réflexion, la conversation, le mouvement et la musique. Ce voyage au cœur de l'Esprit et de la Vérité fonctionne de l'intérieur vers l'extérieur. Dans un monde où la gratification extérieure instantanée est la norme, le besoin de répondre avec la sagesse qui vient de l'intérieur n'a jamais été aussi grand.

Choix comme Arme de Survie:

Quelle direction prendre? Christopher Walken danse dans le clip de Fatboy Slim Weapon of choice. La vie se déroule un choix à la fois. Un carrefour implique un choix de direction. Chaque jour apporte de nouveaux choix. Parfois, c'est une question de vie ou de mort. Robert Johnson, le fondateur du Rock n' Roll a vendu son âme au diable à la croisée des chemins de sa vie pour devenir un virtuose de la guitare riche et célèbre. Lorsque Satan a offert à Jésus le monde sur un plateau d'argent, Jésus a refusé.

Dans la dimension invisible, une guerre fait rage avec une course aux âmes. Votre âme est votre essence. Jésus pose la question : à quoi bon gagner le monde entier mais perdre son âme ? Il y a près de 3000 ans, Jérémie, le prophète en pleurs, est cité comme disant Tenez-vous à la croisée des chemins et demandez où est l'ancien route? ou est le bon chemin ? Marchez dedans. Vous trouverez du repos pour vos âmes.

Désavouant toute croyance formelle ou statut confessionnel, ces Neuf Portes de Perception sont basées sur des principes de vérité spirituelle immuable. Pourquoi spirituel ? Parce que cette terre est régie par des lois spirituelles, des lois inébranlables qui fonctionnent de la même manière précise que l'électricité ou la gravité.

WELCOME TO CROSSROADS OF THE HEART. BIENVENUE À CARREFOUR DU CŒUR. UN VOYAGE D'AVENTURE DE L'INTÉRIEUR VERS L'EXTÉRIEUR. CONÇU POUR ÊTRE DISTRIBUÉ UNIQUEMENT SUR LA BASE DE DONS. CE N'EST PAS À VENDRE. PRÉSENTÉ VIA INTERNET OU EN PERSONNE, CET E-MANUEL EST À PARTAGER AU PLUS GRAND NOMBRE.

Tina Provenzano Saint Fort sur Gironde 17240, France

youtube channel: Crossroads of the Heart @crossroadsoftheheart

www.tinascafe.fr tinascafe@wanadoo.fr